
 
ACTA DE REUNIÓN 

Asunto de la reunión:  

REUNIÓN COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD 

Convoca:  Fecha:  Hora de comienzo:  

Vicedecana de Calidad  13 de noviembre de 2020  12:00 

Lugar:    Hora de finalización:  

Teams  13:00 

     

Objetivo: 

Varios 

 
Orden del día: 

 

- Aprobación del acta de la reunión del 15 de mayo de 2020. 

- Renovación de Miembros de la Comisión de Garantía de Calidad. 

- Informe breve sobre el inicio de curso, reunión con coordinadores de curso y visita del Panel 

de ANECA para la 2ª renovación de la acreditación del Grado de Economía y el Máster 

de Consultoría y Asesoría Financiera y Fiscal. 

- Ruegos y Preguntas. 

 

Cuestiones tratadas: 

          

 -La Vicedecana de Calidad inicia la reunión pidiendo a los asistentes si están de acuerdo con la 

aprobación del acta de la reunión del 15 de mayo. La misma se aprueba por el asentimiento de todos 

los asistentes.  

 

- A continuación, se procede a dar la bienvenida a los nuevos miembros de la Comisión de Garantía 

de Calidad. Durante este curso académico el representante de estudiantes del Máster de Crecimiento 

y Desarrollo Sostenible será Daniel Molina Duarte y el representante de estudiantes del Máster en 

Consultoría y Asesoría Financiera y Fiscal será Anselmo Poves León. Se aprovecha también para dar 

la bienvenida a la profesora Dra. María Mercedes Sanz Gómez, la cual ocupará el cargo de 

Coordinadora del Máster de Crecimiento y Desarrollo Sostenible. Esta última interviene y agradece 

la bienvenida, poniéndose a disposición de la Comisión para lo que pueda aportar.  

 

- La Vicedecana informa sobre el inicio del curso 2020-21 en el que hay 66 nuevos estudiantes 

matriculados en el Grado de Economía, 111 estudiantes en el Grado de Administración y Dirección 

de Empresas y 21 estudiantes en el Doble Grado de Economía y Derecho. A dicho número se suman 

22 estudiantes nuevos en el Máster de Crecimiento y Desarrollo Sostenible y 26 en el Máster de  

Consultoría y Asesoría Financiera y Fiscal. Todos ellos incluyendo doctorado y título propio sobre 

Comercio Internacional y sus técnicas suponen que la Facultad tenga un total de 945 alumnos. Como 

era de esperar, el inicio de curso ha venido marcado por la COVID-19. Ello ha llevado a un leve 

retraso en el comienzo del curso por las obras acometidas en el edificio para que las aulas reuniesen 

las condiciones necesarias de seguridad y, de ese modo, poder impartir las clases con el criterio de 

máxima presencialidad siguiendo las indicaciones de la UCLM. En este sentido, se informa a la 

Comisión de que los grupos de 3º y 4º están recibiendo docencia bimodal, debido al aforo de las 

aulas. Finalmente, se inició el curso el 28 de septiembre de 2020. 

 

- Se informa de que ya ha tenido lugar la reunión con todos los Coordinadores de curso, en la que se 

ha recordado cuáles son las funciones y las tareas que deben desempeñar. En dicha reunión se ha 

insistido en la necesidad de insistir a alumnos y profesores en el cumplimiento del protocolo COVID-

19 y el papel que desempeñarán como canal de comunicación con los profesores de cada curso 

cuando exista un caso (confinado o positivo). Se han recordado las pautas y la disponibilidad de toda 

la información y documentos en la pestaña correspondiente de la página web de la Facultad. También 

se han realizado los llamamientos correspondientes para la asignación de tutores y temas de los 

Trabajos Fin de Grado. 

 



 
- Por último, se informa de que el pasado día 20 de octubre tuvo lugar la visita virtual del Panel de 

Expertos para la Segunda Renovación del Grado en Economía, así como del en el Máster de 

Consultoría y Asesoría Financiera y Fiscal y que la misma se desarrolló de forma adecuada. La 

Vicedecana de Calidad en nombre del equipo de dirección desea agradecer a todos los colectivos 

participantes en la renovación de los títulos y, en especial a los miembros de la Comisión de Garantía 

de Calidad porque el trabajo y las tareas que realizan en la misma, sin duda, son parte fundamental 

para conseguir buenos resultados en dichos procesos de renovación/acreditación por parte de 

ANECA.  

 

-En ruegos y preguntas, interviene Marta García Haro como representante del Grado de ADE para 

preguntar sobre la fecha en la que habrá más enchufes en las aulas. La Decana interviene para aclarar 

que, tras realizar su instalación, las obras y el cambio de mobiliario los han dejado inutilizables pero 

que el Vicerrectorado competente está informado y se han comprometido a aumentar el número de 

enchufes en las aulas. La alumna señala que esto ha sucedido en el resto de centros y que quizás se 

pueda buscar alguna solución hasta que finalice el acondicionamiento de todas las obras. En este 

sentido, la Decana plantea comprar alargadores mientras que se acomete esa instalación definitiva 

pero que los mismos tienen que ser de máxima seguridad para evitar problemas. Por último, la 

Decana informa de que este fin de semana se van a acometer las obras y trabajos pendientes 

relacionados con la megafonía y el sonido. 

 

-Sin más ruegos y/o preguntas, finaliza la reunión. 

 

 

PERSONAS ASISTENTES (vía Teams): 

 

 Carmen Córcoles Fuentes (Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales) 

 Francisco Jareño Cebrián (Vicedecano de Ordenación Académica y Estudiantes de la 

Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales) 

 Noelia García Rubio (Coordinadora del Grado de Economía) 

 Elisa Amo Saus (Coordinadora del Doble Grado de Economía y Derecho y Responsable de 

Formación) 

 Yolanda Ramírez Córcoles (Coordinadora del Grado de ADE) 

 María Mercedes Sanz Gómez (Coordinadora del Máster de Crecimiento y Desarrollo 

Sostenible) 

 Ángel Tejada Ponce (Coordinador del Máster de Consultoría y Asesoría Financiera y Fiscal) 

 Marta García Haro (Representante de estudiantes del Grado de ADE)  

 Daniel Molina Duarte (Representante de estudiantes del Máster de Crecimiento y Desarrollo 

Sostenible)   

 Anselmo Poves León (Representante de estudiantes del Máster Universitario en Consultoría 

y Asesoría Financiera y Fiscal) 

 Casto Verdejo (Secretario Administrativo) 

 

 

 


